



タスキに思いを込め健闘! 一八代中体連駅伝大会一

10月12日に県営八代運動公園で八代中体連駅伝競走大会が開催されました。本校ではこの大会に向け、全トレタイムや夏休み等で生徒全員が取り組んできました。その中で選抜された11名の選手たち。全校生徒の思いをタスキに込め、持てる力を精一杯発揮し最後までタスキをつないでくれました。アンカーの選手がゴールする際、本校の生徒たちがゴールに駆けつけ拍手で選手を迎え入れる場面はとても感動しました。タイムは昨年より男子が5分26秒(1km以上)、女子が1分16秒縮まり、努力すれば結果につながることを証明してくれました。

	女子(5区)	男子(6区)
1区	川上ひかる	堤 大夢
2区	本村紗奈	松本龍樹
3区	丸尾うらら	伊藤礼起
4区	木村莉子	谷口權斗
5区	浅川寧音	本田月人
6区		二上聖史



小中合同クリーン作戦実施

10月21日に婦人会の方々と地域の清掃活動を行いました。「クリーン作戦」と称するこの取組は、コロナ感染防止のため2年ぶりの開催となりました。

婦人会の倉野静香会長から「クリーン作戦は歴史が古く、毎年の年中行事となっています。みなさんと一緒に活動できるのを楽しみにしていました。」と挨拶があった後、学校周辺の空き缶やゴミ拾いを行いました。以前はかなりのゴミが落ちていたそうですが、ゴミの量がかなり減っており、地域の方々のマナーがかなり向上したことが分かりました。また、婦人会の方々と交流ができたことも収穫となりました。ありがとうございました。



八代市人権作品を校内に掲示

10月12日~28日、市内の子供たちが作製した人権作品を2階渡り廊下に掲示しました。これは、八代市小・中・特別支援学校の優れた人権作品を各学校に巡回して紹介するというものです。本校には中学生の作品が掲示されました。

「人権尊重」などの習字や、心温まる人権ポスターに触れ、1年の本田月人さんは、「人権の話も大切ですが、絵を見たら話以上にその人の気持ちや絵に対する感情が湧き上がってきました。」と感想を話してくれました。



中学生も多数参加!

10月9日に3年ぶりとなる日奈久校区民体育祭が、日奈久小・中学校グラウンドで開催されました。午前中だけではありましたが、地域の方々の熱気で盛り上がり、賑わいのある大会となりました。本校生徒も多数参加してくれ、地域の方々に溶け込んで、競技や踊りに参加している様子を見てとても嬉しく思いました。「日奈久音頭は、いつもははずかしがって出てくれんばってん、今年は中学生がたくさん出て踊ってくれて嬉しかった。」という声もありました。これからも生徒たちは、地域で行われるいろいろなイベントに参加してくれると思います。

